



「本気」で「三本の苗木」を育てる柏っ子

～自立に向けて、自分の心の中のやる気・根気・勇気を育てる柏っ子～

校長 高野 康一

校門の横に育つ三本の柏の木（「やるき」さん・「根き」さん・「勇き」さん）の枝には、柔らかな黄緑色の美しい葉が茂り、初夏の風にゆれながらきらきらと輝き、登下校する柏っ子を応援しているようにも見えます。一年生の登校する姿も、ずいぶんたくましく見えるようになりました。「〇〇さん、お早うございます！」と柏の木が、自分の心の中の「三本の苗木」をたくましく育てようと日々頑張る柏っ子を応援しているようにも見えます。

◇ 5/7 (日) …「草取り奉仕作業」～協働する姿で育つ感謝の心～

大運動会まであと一週間となった7日(日)の午前8時から、保護者の皆様、子どもたち、職員で、校地の草取り作業を行いました。大型連休の最終日でしたが、たくさんの方が参加してくださいました。父親の会のお父さんたちもたくさん参加してくださいさり、校庭の側溝にたまった土や砂を、重いふたを一枚一枚あけて、きれいにあげてくださいました。来週の大運動会のためにと、参加してくださったお蔭で、環境が整いました。お父さんやお母さんが先生方と一緒に活動する姿を見て、運動会に向けてのやる気とともに、感謝の心も強まりました。ありがとうございました。

◇ 5/13 (土) …「大運動会」～未来へスタートダッシュ！ 輝け 柏っ子～

各学級で考えた運動会のテーマを代表委員会で話し合っして選ばれた3つの案を学級にかえて、児童全員が投票して決めました。そして決まったテーマが、「未来へスタートダッシュ！輝け 柏っ子」です。このテーマに次のような思いが込められています。

昨年度は学校創立80周年の記念の年でした。今年は10年後の90周年に向けての第一歩の年。10年後の未来の自分に向かって、自分の夢に向かって、この運動会をとおして自分の心の中の「やる気と根気と勇気」を育てよう、という強い思いが込められています。ゴール(目標)を目指して競技に、応援に、係活動に「本気」で頑張り、きらきらと輝く柏っ子に成長しようと思いをひとつに運動会に取り組みました。

来賓の方々からは、「体育の授業で取り組んでいる運動(基礎感覚づくりの運動)を取り入れて、工夫された競技がたくさん見られました」「全体的に柏っ子の走る力が伸びてますね。柏マラソンの成果でしょうね」等のお言葉を頂戴しました。

準備に加えて後片付けでも、PTA「父親の会」の皆さんをはじめ、たくさんの方々にご協力いただいたおかげで、無事に早く終わることが出来ました。卒業生も今年はたくさん来校し、後片付けも手伝ってくださいました。ありがとうございました。

これからも学校・家庭・地域社会が「地域の子どもは地域で育む」という考えで協働し、つながりの中で柏っ子を育てていきたいと思えます。よろしく願いいたします。

◇ 5/24 (火) …本との対話を創る活動～「心を豊かにたがやす子」を育てるために～

本校では、保護者の皆様や地域の皆様と連携・協力して、「読書と読み聞かせ」に継続して取り組んでいます。

今年も、5/24(水)に「かしわ お話の たまご」の皆さんが、入学のお祝いとして一年生にすてきな時間をプレゼントしてくださいました。ボランティアの皆様による毎月の「朝の読み聞かせ」という素敵な時間も始まります。一緒に読み聞かせをしてみませんか。教師も読み聞かせをしたり、児童と一緒に読書をしたり、ちょっとした時間を見付けての「隙間読書」をすすめたりして、読書に親しむ環境づくりをしています。

なお、5/30(火)の「八戸市のマイブッククーポン」の配付を前に、児童にクーポンの使い方の説明をしました。お子様が保護者と一緒に書店に出かけ、「お子様自ら本を選び、購入する体験を通して、読書に親しむ環境づくり」にご協力をお願いします。